



Forest Service
U.S. DEPARTMENT OF AGRICULTURE

Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee

Información diaria del incendio de Lodgepole

Lunes, 19 de agosto de 2024



Hectáreas: 35
Contención: 6%
Cantidad de personal: 8

Teléfono: 509-213-4890, de 8 a 20 h.
Correo electrónico 2024.Lodgepole@firenet.gov
Información sobre incendios: linktr.ee/CIIMT14



Esta es la última actualización de incidentes para el incendio Lodgepole

El Equipo 14 de gestión de incidentes interinstitucionales de California transferirá el mando del incidente al Distrito de Guardabosques de Naches del Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee al final de su turno hoy, 19 de agosto de 2024. Si hay algún cambio importante con respecto al incendio Lodgepole, las agencias locales compartirán la información pertinente en sus sitios web y plataformas de redes sociales.

Situación actual: Debido al trabajo que han realizado los bomberos y las aeronaves y las lluvias torrenciales que hubo, el incendio Lodgepole ha alcanzado un estado en el que el Distrito de Guardabosques de Naches del Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee puede asumir el mando del incidente con un número mínimo de recursos. La amenaza a las comunidades alrededor, los servicios públicos y los valores en riesgo se ha minimizado.

El incendio Lodgepole se ha minimizado a un paso ardiente sobre el suelo con la mayor parte del fuego dentro del interior del borde, donde quedan grandes materiales muertos y caídos por el incendio Norse Peak de 2017.

Los bomberos seguirán patrullando la línea de control entre el incendio y la carretera 410 y vigilarán el perímetro para detectar cualquier desplazo. El área del incendio está llena de muchos árboles muertos que son extremadamente peligrosos para los equipos que responden. Si es seguro participar, los bomberos construirán líneas de control directo en las áreas donde sean necesarias.

Clima: La baja presión continúa frente a la costa noroeste del Pacífico. Esto resultará en algunas nubes, junto con algunas lluvias ligeras ocasionales y una poca probabilidad de tormentas eléctricas. Se esperan temperaturas más frescas y alta humedad por la tarde. Se prevé que los vientos del suroeste permanecerán ligeros esta mañana (1 a 5 mph) y luego cambien al noroeste (3-9 mph) con ráfagas de hasta 16 mph por la tarde. Se pronostica que la mayor probabilidad de tormentas eléctricas será el martes y el jueves.

Cierres: El campamento Lodgepole Campground está cerrado actualmente, pero no existen otros cierres de bosques o campamentos como resultado del incendio Lodgepole.

La carretera 410 permanece abierta para viajar. Tome precauciones en el área debido a los efectos del humo, así como a los bomberos y equipos de emergencia que trabajan a lo largo de la carretera. Se recomienda a las personas que viajan que verifiquen la situación de la carretera en el sitio web del Departamento de Transporte del Estado de Washington en tinyurl.com/4ptbkfua.

Calidad del aire y humo: El pronóstico de la calidad del aire y las condiciones del humo se pueden ver en airnow.gov.